



Ein herzliches Grüß Gott im Bichlhof

Liebe Gäste, auf Grund der momentanen Ereignisse müssen wir schweren Herzens bereits in die Saisonpause gehen.

Da unsere Gesundheit aber natürlich vor geht, stehen wir voll hinter dieser Entscheidung.

Wir gönnen uns nun auch eine kleine Pause und sind momentan nur per Mail erreichbar, natürlich werden wir Ihre Anliegen weiterhin bearbeiten und uns zeitnahe bei Ihnen melden.

Falls Sie uns telefonisch erreichen möchten sind wir am Donnerstag dem 19. März 2020 gerne von 09:00 Uhr bis 15:00 Uhr für Sie erreichbar.

Ebenfalls sind wir ab dem 23. März 2020 wie gewohnt telefonisch von 09:00 bis 12:00 Uhr und von 12:30 bis 15:00 Uhr für Sie da.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen noch einen schönen Tag und bis bald im Bichlhof.

Ihre Familie Hopfner mit Team

